

女性部会コーナー

■ 女性部会東西合同新年交流会に参加して

綿貫紀子 浜松ヒートテック(株)

1月18日(金)、恒例の女性部会東西合同新年交流会が、浜名湖畔にて行われました。今年は当女性部会が担当しました。コロナ禍による中止、日程変更等が続きましたが、ようやく制限のない開催となりました。皆さまの思いも同じだったようで、参加予定者41名が全員揃いました。始めに、元旦に発生した能登半島地震で被災した方々に黙とうを捧げました。開催を迷われた部会長のお気持ちも伝わり、静かに会がスタートしました。

さて、会場のエクシブ浜名湖ではどのテーブルも華やかな装いの皆さまで早くも春が来たかのようです。お着物の方も大勢いらっしゃいました。リボンのかかったイクラサンドのオードブルから素敵なお食事の始まりです。紅富士、めで鯛などメニューにもお正月の気配りがされ、見た目も鮮やかでたっぷりと美味しさを堪能することが出来ました。ジャズの生演奏も始まりゴージャスな奥さまになった気分でした。イケオジのサックスさんの音色には、いっそうの拍手や歓声が上がっていました。お楽しみイベントではクイズに頭をひねり、最後の紙テープ切りゲームでは汗まで出てきてゴージャスな奥さまは吹っ飛んでしまいましたが。本年の交流会は五感を刺激する本当に楽しい一日でした。ご参加いただいた皆様、ありがとうございます。

